

29 October 2018

29 أكتوبر 2018

Mr. Khaled Abdulrazzaq Al Khaled Chief Executive Officer Boursa Kuwait Company State of Kuwait

المحترم إلى السيد خالد عبد الرزاق الخالد الرئيس التنفيذي بورصة الكويت دولة الكوبت

Dear Sir,

Interim Condensed Consolidated Subject: Financial Statements For The Period ended 30 September 2018 - Ahli United Bank B.S.C. Bahrain (AUB)

With reference to Chapter 4 ("Disclosure of Material Information) of Module 10 of CMA bylaws ("Disclosure and Transparency"), please find attached the Quarterly Financial Statement results form of AUB for the period ended 30 September 2018.

In accordance with the Boursa Kuwait Rule Book requirements for the premier market listed stocks, the Bank is pleased to announce a quarterly Analysts/ Investors Conference that will take place at 2 PM local time on Thursday, 1 November 2018. Interested parties should reach us through the following email address: Analyst.Conference@ahliunited.com, in order to provide them with invitation and access details for the aforementioned conference.

الموضوع: القوانم المالية المرحلية الموحدة و المختصرة للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2018 للبنك الأهلى المتحدة ش.م.ب.

بالإشارة الى الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح و الشفافية) من الانحة التنفذية لهيئة اسواق المال. نود ان نرفق لكم نموذج نتائج القوائم المالية للبنك الأهلي المتحد (البحرين) للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2018.

طبقا الى قواعد بورصة الكويت ومتطلبات السوق الأول يود البنك الإعلان عن تاريخ عقد مؤتمر المحالين وذلك في تمام الساعة 2:00 بعد الظهر بتوقيت المحلى يوم الخميس الموافق 1 نوفمبر 2018. ويمكن للأطرف المهتمة القيام بالتواصل للحصول على الدعوة وتفاصيل المشاركة المتعلقة بالمؤتمر من خلال البريد الإلكتروني . Analyst.Conference@ahliunited.com

وتفضلوا بقبول خالص التحية والتقدير

نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة المالية والتطوير الأستراتيجي

مرفقات

Ahli United Bank (B.S.C.)

Kindvegards,

Sanjeev Baijal

Encl: As above.

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428 P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Deputy Group Chief Executive Officer

Finance & Strategic Development

Telephone: (+973) 17 585 858 Facsimile: (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

البتك الأهلي المتحد (ش.م.ب.) الهكتب الرئيسي: مينس ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣١ ضاحبة السبف ٢٢٨ ص. ب: ٢٤٢٤، الهنامية، مملكة البحريين ماتف : ۸۵۸۵۸۵۷۱ (۳۷۳+) قاکس: ۲۹۷۳ (۱۷۵۴ (۱۷۳+) info@ahliunited.com

www.ahliunited.com





Quarterly Financial Statement Results Form (Q3) Kuwaiti Non-Company (KWD)

نموذج نتلج البياثات المالية المرحلية (الربع الثالث) الشركات الغير كويتية (دك.)

Company Name	اسم الشركة
Ahli United Bank B.S.C.	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
29 October 201	.8

	فترة التسعة أشهر الحالى	فترة التسعة أشهر المقارن	التغيير (%)
ان	Current 9-Month	9-Month	Change (9/)
Stateme	Period	Comparative Period	Change (%)
	30/09/2018.	30/09/2017	
في الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amou attributable to the owners of the pare Compa	160,133,986	141,525,995	13.1%
يية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fi	19.4	17.2	12.8%
جودات المتداولة Current Asso	5,559,872,740	5,374,311,153	3.5%
الي الموجودات Total Asse	10,752,251,051	10,202,350,454	5.4%
لملوبات المتداولة Current Liabilit	5,851,685,615	5,487,777,478	6.6%
الي المطلوبات Total Liabiliti	9,280,953,825	8,766,832,914	5.9%
الي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of t Parent Compa	1,151,005,227	1,112,996,558	3.4%
الي الإيرادات التشغيلية Total Operating Reven	274,949,042	249,145,960	10.4%
في الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Lo	202,789,230	180,536,912	12.3%
اح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capi	48.2%	56.6%	(8.4%)
ر الصرف Exchange Ra	0.30313	0.30195	0.4%





	الربع الثالث الحالي	الربع الثالث المقارن	(9/) .::ti
البيان	Third Quarter	Third Quarter	التغيير (%)
Statement	Current Period	Comparative Period	Change (0/)
	30/09/2018	30/09/2017	Change (%)
صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم			
Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent	51,787,714	47,525,937	9.0%
Company			
ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس)	C 4	6.0	6.70/
Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	6.4	6.0	6.7%
إجمالي الإيرادات التشغيلية	00 240 200	02.746.006	6.60/
Total Operating Revenue	89,310,309	83,746,986	6.6%
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية	CF CO7 020	60 220 704	0.40/
Net Operating Profit (Loss)	65,687,938	60,229,784	9.1%

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الريح/الخسارة
Increase in net profit is mainly due to improved margins and prudent growth in loan and investments.	يعود سبب الزيادة في صافي الأرباح الى تحسن في هوامش صافي الفاندة ونمو مدروس في المحفظتين التمويلية والإستثمارية.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الايرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
3,938,265	3,938,265
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
34,666,250	34,666,250





تاريخ اجتماع مجلس الإدارة

Quarterly Financial Statement Results Form (Q3) Kuwaiti Non-Company (USD)

Board of Directors Meeting Date

نموذج نتانج البياتات المالية المرحلية (الربع الثالث) الشركات الغير كويتية (دولار أمريكي)

Financial Quarter Ended on	30/09/2018	الفترة المرحلية المنتهية في
Company Name		اسم الشركة

29 October 2018

	فترة التسعة أشهر الحالية	فترة التسعة أشهر المقارنة	التغيير (%)
البيان	Current 9-Month	9-Month	Change (%)
Statement	Period	Comparative Period	change (70)
	30/09/2018	30/09/2017	-
صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم			
Net Profit (Loss) represents the amount	528,268,353	468,706,723	12.7%
attributable to the owners of the parent	320,200,333	400,700,725	12.770
Company			
ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة	6.4	5.7	12.3%
Basic & Diluted Earnings per Share	0.1	3.,	12.070
الموجودات المتداولة	18,341,545,675	17,798,679,095	3.1%
Current Assets	10,541,545,075	17,730,073,033	3.170
إجمالي الموجودات	35,470,758,588	33,788,211,471	5.0%
Total Assets	33,470,736,366	33,766,211,471	3.0%
المطلوبات المتداولة	10 204 211 444	10 174 457 610	6.2%
Current Liabilities	19,304,211,444	18,174,457,619	0.270
إجمالي المطلوبات	20 617 074 604	20 024 055 022	5.5%
Total Liabilities	30,617,074,604	29,034,055,022	5.5%
إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم			
Total Equity attributable to the owners of the	3,797,068,014	3,686,029,335	3.0%
Parent Company			
إجمالي الإيرادات التشغيلية	007.022.422	025 422 222	0.00/
Total Operating Revenue	907,033,423	825,123,233	9.9%
صافى الربح (الخسارة) التشغيلية	660,004,060	507.000.005	14.00/
Net Operating Profit (Loss)	668,984,363	597,903,336	11.9%
أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع	40.554	F	(0.40)
Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital	48.2%	56.6%	(8.4%)





(0/)	الريع الثالث المقارن	الربع الثلث الحالي	
التغيير (%)	Third Quarter	Third Quarter	البيان
Change (9/)	Comparative Period	Current Period	Statement
Change (%)	30/09/2017	30/09/2018	
			صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم
8.5%	157,396,713	170,843,248	Net Profit (Loss) represents the amount
0.570	137,390,713	170,843,248	attributable to the owners of the parent
			Company
5.0%	2.0	2.1	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة
5.0%	2.0	2.1	Basic & Diluted Earnings per Share
6 20/	277 252 020	294,627,086	اجمالي الإيرادات التشغيلية
6.2%	277,353,820		Total Operating Revenue
0.60/	400,450,005	21.6 600 001	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية
8.6%	199,469,396	216,698,901	Net Operating Profit (Loss)

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company seal	Signature	Title	Name
Son Box 2424		DGCEO – Finance & Strategic Development	Sanjeev Baijal

• Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات





شركة إرنست ويونغ الشرق الأوسط صندوق بريد ١٤٠ طابق ١٠ = البرج الشرقي مركز البحرين التجاري العالمي المنامة، مملكة البحرين



تقرير مراجعة القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة الى السادة أعضاء مجلس إدارة البنك الأهلى المتحد ش.م.ب.

# المقدمة

لقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة المرفقة للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") وشركاته التابعة ("المجموعة") كما في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٨، والتي تتكون من الميزانية المرحلية الموحدة كما في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٨ والقوائم المرحلية الموحدة للدخل والدخل الشامل والتغيرات في الحقوق والتدفقات النقدية المختصرة لفترة التسعة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ والمعلومات الإيضاحية. إن إعداد وعرض هذه القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم ٣٤ الخاص بالتقارير المالية المرحلية هو من مسئولية مجلس إدارة البنك. إن مسئوليتنا هي إصدار تقرير ختامي حول هذه القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة استناداً إلى المراجعة التي قمنا بها.

## نطاق المراجعة

لقد تمت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي للمراجعة رقم ٢٤١٠ "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدقق مستقل عن المؤسسة". تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية على استفسارات من الموظفين المسئولين عن الأمور المالية والمحاسبية وإجراء مراجعة تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى. إن نطاق المراجعة هو أقل بكثير من نطاق التدقيق الذي يتم عمله حسب معايير التدقيق الدولية وبالتالي لا يمكننا ذلك من الحصول على تأكيدات حول إطلاعنا على جميع الأمور الهامة التي قد نتعرف عليها خلال عملية التدقيق. لذا، فإننا لا نبدي رأي تدقيق حول هذه القوائم.

## الخاتمة

بناءً على مراجعتنا، لم يصل إلى علمنا أي أمر يجعلنا نعتقد بأن القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة المرفقة لم يتم إعدادها، من كافة النواحي الجوهرية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم ٣٤.

۲۹ أكتوبر ۲۰۱۸

المنامة، مملكة البحرين

ارست دو و



Ernst & Young Middle East P.O. Box 140 10th Floor, East Tower Bahrain World Trade Center Manama Kingdom of Bahrain Tel: +973 1753 5455 Fax: +973 1753 5405 manama@bh.ey.com C.R. No. 29977

# REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL STATEMENTS TO THE BOARD OF DIRECTORS OF AHLI UNITED BANK B.S.C.

### Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated financial statements of Ahli United Bank B.S.C. (the "Bank") and its subsidiaries (the "Group") as at 30 September 2018, comprising of the interim consolidated balance sheet as at 30 September 2018 and the related interim consolidated statements of income, comprehensive income, changes in equity and condensed cash flows for the nine-month period then ended and explanatory notes. The Bank's Board of Directors is responsible for the preparation and presentation of these interim condensed consolidated financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS 34 Interim Financial Reporting ("IAS 34"). Our responsibility is to express a conclusion on these interim condensed consolidated financial statements based on our review.

## Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

### Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial statements are not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34.

29 October 2018

Manama, Kingdom of Bahrain

Ernst + Young